2021年7月31日

地区コミッショナー経由 地区委員長各位 地区役員各位 団委員長各位 隊長各位

> 日本ボーイスカウト千葉県連盟 理 事 長 片平 紀行 県連盟コミッショナー 片寄 朗

新型コロナウイルス感染への対応について(第18報) ~緊急事態宣言の発出に伴う活動の自粛について~

新型コロナウイルスの感染が急拡大していることを受けて、政府は8月2日から千葉県に緊急事態宣言を発 出することになりました。 県内の新規感染者が急激に増加しており、特に直近では10代、10歳未満の感染比率が上がっていることが大変危惧されます。

千葉県連盟では緊急事態宣言を受けて、**県内全団を対象に8月31日(火)まで「宿泊を伴う諸活動は行わない」こととします。**またオンライン以外の活動も中止または延期をお願いします。既に夏の諸活動の計画と準備をされていると思いますが、本通達の趣旨をご理解いただき、引き続き各自治体、地域と連携した対応をお願いいたします。

なお、緊急事態宣言期間中に予定されている第5回千葉県ベンチャーをはじめとする県連盟事業、指導者 研修などは延期とし、詳細は改めて関係者に通知します。

記

《活動自粛について》

1. 期間: 2021年8月2日(月)から8月31日(火)

2. 内容: 宿泊を伴うプログラムは県内外にかかわらず実施を認めない。

オンラインによる活動以外の全ての集会、会議などは自粛します(中止または延期)

3. 対象: 県内全団のすべてのスカウト及び成人関係者

※上記の自粛要請は2021年7月31日時点の状況に基づきます。今後の状況の変化、行政などの要請によって、自粛期間を延長することもあります。

以上

【本件に関するお問い合わせ】 地区コミッショナー経由、県連盟コミッショナー片寄まで。